

MITTEILUNG NR.
26/2024

ORT, DATUM
Heilbronn, 31.10.2024

KONTAKTPERSON
Thomas Rauh

KONTAKT
07131 88795-429

Geburtstagsfeier mit kostenfreiem Eintritt

Seit 2009 macht die experimenta in Heilbronn die Faszination Wissenschaft für Jung und Alt spielerisch erlebbar. Am 9. November feiert das Science Center seinen 15. Geburtstag und lädt zum Tag der offenen Tür ein – mit Kuchen und freiem Eintritt.

Am Samstag, 9. November, feiert die experimenta ihren 15. Geburtstag und lädt von 10:00 bis 18:00 Uhr mit Kuchen und freiem Eintritt zum Tag der offenen Tür ein. An dem Aktionstag möchte die experimenta ihre Freundinnen und Freunde, aber auch Menschen, die das Science Center noch nicht kennen, einladen, die Wissens- und Erlebniswelt zu erkunden. Sie erleben dort Wissenschaft zum Anfassen an den 275 Mitmachstationen der Ausstellung sowie außergewöhnliche Shows im Science Dome und im Experimentalthater. Gut zu wissen: Eine Ticket-Reservierung ist für den Jubiläumstag vorab nicht möglich. Interessierte können einfach vorbeikommen. Aus Sicherheitsgründen ist die Besucheranzahl begrenzt, es kann daher an dem Tag zu Wartezeiten kommen. Ein Anspruch auf Einlass besteht nicht.

„Die experimenta schreibt seit 2009 eine einzigartige Erfolgsgeschichte. Wir freuen uns, dass so viele Menschen bei uns spielerisch entdecken, wie faszinierend Wissenschaft und Technik sein können. Deshalb möchten wir am 9. November gemeinsam mit alten und neuen experimenta-Fans unseren Geburtstag feiern“, sagt experimenta-Geschäftsführerin Prof. Dr. Bärbel Renner zum Jubiläum.

Erfolgsgeschichte schreibt sich fort

Mit rund 150 interaktiven Exponaten und Werkstätten wie der Auto-, Film- und Texterschmiede startete die experimenta im November 2009 auf rund 7.500 Quadratmetern Fläche ihren Betrieb im Hagenbucher Gebäude – einem ehemaligen Ölsaatenpeicher aus dem Jahr 1936. In fünf Laboren und Ateliers konnten Schulklassen zudem ausgiebig forschen und experimentieren. Von Beginn an übertraf das Publikumsinteresse die Erwartungen: Bis Ende Juli 2017 zählte das Science Center mehr als 1,3 Millionen Besucherinnen und Besucher.

Danach schloss die experimenta erst einmal ihre Türen, um im März 2019 – ergänzt um den spektakulären Neubau e1 – wieder zu eröffnen. Seitdem ist sie mit 25.000 Quadratmetern Fläche Deutschlands größtes Science Center. Mit heute 275 Mitmachstationen und dem Science Dome als Kombination aus Kino, Planetarium und Showbühne ist sie das ideale

Ausflugsziel für die ganze Familie. Als anerkannter außerschulischer Lernort bietet die experimenta außerdem mit acht hochwertig ausgestatteten Laboren und einer Experimentierküche im benachbarten Gebäude e2 die perfekten Bedingungen, um Lerninhalte praktisch zu vertiefen.

Bereits im Juli 2023 konnte der einmillionste Gast seit der Neueröffnung 2019 begrüßt werden. Im Gesamtjahr 2023 kamen 386.775 Besucherinnen und Besucher in die experimenta. Seit April 2024 ergänzt ein drittes Gebäude das experimenta-Ensemble: der KI-Pavillon. Im Inneren widmet sich eine interaktive Ausstellung ganz dem Thema Künstliche Intelligenz. Hier können Besucherinnen und Besucher mehr über KI erfahren, sie selbst ausprobieren und bekommen Einblicke in das Großprojekt „Innovationspark Künstliche Intelligenz“ (IPAI), das derzeit vor den Toren Heilbronn entsteht.

Pressekontakt:

Thomas Rauh
Pressesprecher
thomas.rauh@experimenta.science
Tel. 07131.88795-429